



¿Fanático de los dramas épicos?

Ya puedes ver Yellowstone completamente gratis

Ciudad de México a 27 de noviembre de 2024.- [Mercado Play](#), la plataforma de streaming gratuito de Mercado Libre, sigue sumando títulos para todos los gustos. Con un catálogo que ya cuenta con más de 2,300 películas y series, la plataforma continúa enriqueciéndose con contenido de calidad para toda la familia. Y esta vez, trae una gran sorpresa para los amantes de los dramas épicos: **[¡Yellowstone ya está disponible en Mercado Play!](#)**

La exitosa serie co-creada por *Taylor Sheridan* y John Linson ha cautivado a millones de espectadores a nivel mundial con su mezcla única de intriga familiar, conflictos territoriales y un impresionante paisaje del estado de Montana, que no solo acompaña, sino que actúa casi como un personaje más. Desde el 1 de noviembre, las temporadas 1, 2 y 3 de Yellowstone están disponibles GRATIS en **Mercado Play**, una oportunidad imperdible para disfrutar de una de las producciones más aclamadas de la televisión estadounidense.

Las temporadas 1 a 3 están protagonizadas por el actor y ganador de un Oscar® Kevin Costner en el papel de John Dutton, que controla el rancho contiguo más grande de Estados Unidos. En medio de alianzas cambiantes, asesinatos sin resolver, heridas abiertas y un respeto ganado a pulso, el rancho está en constante conflicto con aquellos con los que limita: una ciudad en expansión, una reserva india y despiadadas rivalidades comerciales. La serie también está protagonizada por Luke Grimes, Kelly Reilly, Wes Bentley y Cole Hauser.

De MTV Entertainment Studios y 101 Studios, Yellowstone cuenta con la producción ejecutiva de John Linson, Art Linson, Taylor Sheridan, Kevin Costner, David C. Glasser, Bob Yari y Stephen Kay. La serie es distribuida por Paramount Global Content Distribution.

¿Listo para el drama?

No te pierdas esta oportunidad de adentrarte en el fascinante mundo de Yellowstone y disfrutar de un contenido que ha marcado una nueva era en la televisión. Y lo mejor de todo es que, al igual que esta serie, puedes acceder a una gran variedad de contenido gratuito en [Mercado Play](#). Sin complicaciones: simplemente ingresa desde tu app de Mercado Libre y empieza a disfrutar de todo el entretenimiento que tenemos para ti, sin necesidad de crear una cuenta. ¡Solo abre la app y hazle play a tu próxima serie favorita!

###

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más



importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.